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令和６年 7 月教育委員会定例会議事録 
 

 

１  会議日時  令和 6 年 7 月 22 日（月） 15 時 01 分から 17 時 35 分まで 

 

２  会議場所  ５階 第２委員会室 

 

３  出席委員  橋田教育長、中西委員、小原委員、北川委員、田崎委員、松尾委員 

 

４  欠席委員  なし 

 

５  出席理事者  学校教育部長、総務課長、同課長補佐、学校施設課管理係長、同課企画係長、

生涯学習企画課長、生涯学習施設課長、学校教育課学務係長、同課教育指導係

長、教育研究所教育支援係長、商業高校校長 計１１名                 

                     (他議事担当２名：総務課総務係長、総務課主事) 

 

６ 付議事件 

⑴ 日程１       教育委員会議事録の承認について〔総務課〕 

⑵ 日程２ 第32号議案 令和7年度使用教科用図書（市立長崎商業高等学校）の採択について 

〔市立長崎商業高等学校〕  

⑶ 日程３ 第14号報告 日吉自然の家運営協議会の審議結果について〔生涯学習施設課〕 

⑷ 日程４ 第33号議案 長崎市公民館の廃止について〔生涯学習企画課〕 

⑸ 日程５ 第34号議案 長崎市図書館運営協議会委員の委嘱について〔生涯学習施設課〕 

⑹ 日程６ 第35号議案 長崎市立学校通学区域審議会委員の委嘱について〔学校教育課〕 

⑺ 日程７ 第36号議案 教職員の人事に関する内申について〔学校教育課〕 

⑻ 日程８ 第37号議案 教職員の人事に関する内申について〔学校教育課〕 

⑼ 日程９ 第38号議案 教職員の人事に関する内申について〔学校教育課〕 

⑽ 日程10 第39号議案 教職員の人事に関する内申について〔学校教育課〕 

⑾ 日程11 第40号議案 教職員の人事について〔学校教育課〕 

⑿ 日程12 第41号議案 教職員の人事について〔学校教育課〕 

 

７ 傍 聴 者 なし 

 

８ 審議経過 以下のとおり（要点記録） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【15：01 開会】 

 

【日程１ 教育委員会議事録の承認について】 

 

－原案のとおり承認－ 

 

【日程２ 第32号議案 令和７年度使用教科用図書（市立長崎商業高等学

校）の採択について】 

 

長崎商業高等学校長より説明 
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委 員 

 

 

 

長 崎 商 業 

高 等 学 校 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

長 崎 商 業 

高 等 学 校 長 

 

教 育 長 

 

 

 

長 崎 商 業 

高 等 学 校 長 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

生涯学習施設

課 長 

 

委 員 

 

 

 

 

 

生涯学習施設

課 長 

 

 

 

議案書13ページ以降の、教科用図書採択願、左側から２番目の縦の列、設

定科目で、アスタリスクがあるものとないものがありますが、違いをもう一

度教えていただけますか。 

 

アスタリスクがついている方は独自で選定した科目で、それ以外は、ほか

の学校も必修科目として入っているものです。いずれも文部科学省の検定を

受けていない教科書を利用するため、この教科用図書採択願に掲載しており

ます。 

 

総合実践とかは、文部科学省の検定を受けている教科書がないので、一般

図書から採択をすることになるという理解でよろしいですか。 

 

はい。 

 

 

冒頭説明された「情報は１社しかない」というところについて、資料はハ

イフンで表示されていますが、必然的にその１社を採択したということで理

解していいですか。 

 

はい、そのとおりです。 

 

 

－第32号議案 原案のとおり可決－ 

 

【日程３ 第１４号報告 日吉自然の家運営委員会の審議結果について】 

 

生涯学習施設課長より説明 

 

資料に小学校の宿泊体験学習の実数が載っておりますけれども、今後も継

続される予定ですか。 

 

５年生の宿泊体験学習ということで、日吉自然の家と恐竜博物館をセット

にしたものを、引き続き継続をしていく予定でございます。 

 

子どもたちのアンケートは、とてもいい結果が出ております。子どもたち

の生活体験については、家庭の貧富の差によって経験している子としていな

い子がいると思いますので、学校も忙しいとは思いますが、施設なども充実

させて、食事内容もアレルギーなど大変だと思いますが、できるだけ充実し

た食を提供していただき、継続していただければと思います。意見です。 

 

ご意見、ありがとうございます。 

食事面に関しましては、日吉自然の家の指定管理者が食堂を委託していま

すので、逐次、少なくとも月に１回は協議をしながら、またアンケートの結

果も踏まえながら、どういったメニュー構成がいいのか、随時改善を行いな

がら進めているところです。食事は、やはり宿泊施設にとっては非常に大事
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なものと認識しておりますので、引き続き、金額的なものもございますけれ

ども、金額と内容のバランス取りながら改善をしていきたいと思っていま

す。 

 

捕捉ですが、今の施設にリニューアルする際に議論し、５年生の宿泊体験

学習で２泊３日は必要ということで、長崎市内の学校にはここで体験しても

らうという目的で、施設面を今のキャパにしたという経緯もあります。コロ

ナのときに、一部学校からは、２泊３日は厳しいというご意見もいただきま

したが、やはりそこの経過であるとか、委員おっしゃったように、子どもた

ちがなかなか非日常の体験をできないという環境に今なっていますので、そ

ういう意味では２泊３日は必要だろうということでやらせていただいていま

すので、できるだけ継続して実施したいと思っております。 

 

－第14号報告 本報告をもって了承－ 

 

----------- 以下、所管事項報告 ----------- 

１ 報告事項 

⑴ 令和６年６月長崎市議会定例会の報告について報告を行った 

⑵ 教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況に係る点検及び

評価について報告を行った 

⑶ いわき市派遣事業について報告を行った 

２ 今後の会議関係 

⑴ 7月臨時会（予定） 

7月30日火曜日15時00分から〔場所 ５階 第３委員会室〕 

⑵ 8月定例会（予定） 

8月19日月曜日15時00分から〔場所 １５階 中会議室〕 

⑶ 9月定例会（予定） 

9月25日水曜日10時00分から〔場所 未定〕 

３ 今後の行事関係 

  今後の行事関係の日程確認 

------------------------------------------------- 

 

【日程４ 第３３号議案 長崎市公民館の廃止について】 

 

生涯学習企画課長より説明 

 

－第33号議案 原案のとおり可決－ 

 

【日程５ 第３４号議案 長崎市図書館運営協議会委員の委嘱について】 

 

※個人の情報を取り扱う議案に係る部分の掲載を省略しています。 

 

【日程６ 第３５号議案 長崎市立学校通学区域審議会委員の委嘱につい

て】 

 



4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※個人の情報を取り扱う議案に係る部分の掲載を省略しています。 

 

【日程７ 第３６号議案 教職員の人事に関する内申について】 

 

※個人の情報を取り扱う議案に係る部分の掲載を省略しています。 

 

【日程８ 第３７号議案 教職員の人事に関する内申について】 

 

※個人の情報を取り扱う議案に係る部分の掲載を省略しています。 

 

－小学校の教科書採択について報告を行った－ 

－全国学力・学習状況調査結果について報告を行った－ 

 

 

【17：35閉会】 

 

 

署名委員 

 

 

------------------------------------------------------------------ 

 

署名委員 

 

 

------------------------------------------------------------------ 

 


